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PV DE LA REUNION DU 18 AVRIL 2013 

 

Présents : Laurent Maisse (Plan de prévention de la Ville de Liège), Pascale Clukers (Seraing 

V), Frédéric Gustin (RéLiA), Catherine Dungelhoeff et Florence Renard (Alfa), Anne-Lise 

Gardin (ALFA), Jennifer Wcisco (Claj), Olivier Aguilar (Cap Fly), Pierre Dechevez (CAP FLY), 

Sylvie Etienne (Cabinet de Madame Firquet), Emmanuel Paulus (Claj).  

 

 

1. APPROBATION DU DERNIER PV 

Les documents envoyés par David de Modus Vivendi serviront de PV de notre réunion de 

mars 2013. 

 

2. ADHESION DE CAP-FLY A RISQUER MOINS LIEGE 

Pour rappel CAP-FLY était présent au début de la dynamique de création du Réseau Risquer 

Moins Liège.  Actuellement, deux AS travaillent chez CAP-FLY.  Ils ont beaucoup de travail 

mais estiment qu’il est possible de s’investir, dans les limites de leurs possibilités au sein du 

Réseau Risquer Moins Liège.  Ils sont prêts à s’investir concrètement.  Pierre qui a déjà suivi 

la formation de Modus serait néanmoins intéressé de participer à nouveau à cette 

formation.  Un représentant de CAP-FLY participera à nos réunions.  Frédéric s’organisera 

avec CAP-FLY pour la signature de la charte… 

 

3. SUPER QUALITY NIGHT DU 18 JUIN 2013 A NAMUR 

Cette réunion sera très importante dans la mesure où c’est à cette occasion que la sélection 

des lieux festifs liégeois sera réalisée.  Il est décidé qu’Anne-Lise et Frédéric iront défendre 

les lieux festifs liégeois lors de cette réunion. 

 

4. INTERVENTIONS FESTIVES EN 2013 

Modus Vivendi nous demande de lui renseigner les interventions festives planifiées en 2013.  

(Voir notre réponse en annexe).  Notons bien qu’il s’agit de souligner que des demandes 

arrivent parfois tardivement et qu’il est dès lors difficile de tendre vers l’exhaustivité. 

 

5. SUPER DR DU 16 MAI A MODUS VIVENDI 

Florence confirme bien qu’elle se rendra à cette réunion. 

 

6. PRETEST QUESTIONNAIRE DR 2013 

Même si nous n’avons pas pu tester la nouvelle mouture du questionnaire, Modus nous 

propose de donner notre avis sur celui-ci.  Le questionnaire nous paraît très bien. 

 

7. SYLLABUS DE FORMATION QN – MOUTURE 2013 

Il s’agit d’adapter ce syllabus à la réalité liégeoise.  Le travail n’est pas énorme mais nécessite 

qu’on y consacre un temps de réflexion.  Florence se propose de modifier les éléments 

nécessaires.  Frédéric lui transmettra le document. 
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8. REUNION AVEC LES PATRONS DES LIEUX FESTIFS 

La date du 22 mai 2013 a été retenue.  La réunion se déroulera à l’Espace Charlemagne de 

16h00 à 18h00.  Florence, Anne-Lise et Pascale seront présentes.  Il conviendrait de prendre 

contact rapidement avec les patrons afin de leur signaler dès à présent la date de cette 

rencontre.  Un courrier de confirmation leur sera envoyé.  Frédéric verra avec Modus si un 

modèle existe.  Pour l’envoi, il est nécessaire de faire parvenir les coordonnées complètes 

des lieux retenus à Frédéric qui centralisera les informations. 

 

9. RAPPORT DE RECHERCHE 

Un rapport de recherche doit être élaboré.  David met une certaine pression pour en 

disposer assez rapidement.  Il est décidé de dispatcher le travail.  Cela montrera que les 

partenaires du projet sont très impliqués.  Anne-Lise se propose pour réaliser la synthèse.  

Frédéric lui transmettra les documents nécessaires.  Chacun doit transmettre à Anne-Lise les 

rapports d’observation.  Florence lui transmettra le compte rendu du Focus Group. 

Par ailleurs, pour l’aspect riverain, il est un peu difficile de s’inquiéter de cet aspect avant de 

savoir qui sera intéressé par le label.  Le CLAJ réalisera une petite enquête de proximité 

auprès des commerçants du Carré.  La dead line est le 21 mai.  Le résultat de cette enquête 

devra être transmis à Anne-Lise pour cette date.  Frédéric tentera de négocir un peu les 

délais avec Modus. 

 

10. LABELISATION DU CENTRE CULTUREL DE CHENEE 

Modus nous a informé que le Centre culturel de Chênée avait in illo tempore marqué son 

intérêt à être labellisé.  Les membres de Risquer Moins Liège sont positifs vis-à-vis de ce 

souhait.  Annick prendra contact avec eux et remplira la fiche nécessaire. 

 

11. FINANCES 

Le subside provincial a été versé sur le compte de NADJA. 

 

12. LABELISATION DU MOULIN DE SOLIERE 

Frédéric a été contacté par une travailleuse de zone T à Andenne.  En fait, Zone T est en 

contact avec Monsieur Marc Ronveau, le patron de deux discothèques.  L’une est en 

Province de Namur et l’autre, est en Province de Liège mais proche de la Province de Namur.  

La demande est que Zone T puisse s’occuper de la labelisation des deux établissements 

puisque des contacts sont établis avec le patron.  Par ailleurs, Zone T voudrait tenir des 

stands RDR au moulin de Solière lors de certains événements. Etant donné que nous n’avons 

aucun relais à Huy, nous n’avons pas les moyens d’agir dans cette zone éloignée des 

partenaires.  Nous marquons notre accord vis-à-vis de cette demande.  Notons néanmoins 

que Zone T devra obtenir l’autorisation de sortir de son territoire pour assurer ces actions. 

 

 

13. QN – CONTACTS URGENT A PRENDRE 

 

 

Centre culturelle de Chênée Annick 

Le Cadran Florence 

La Zone Fred 

Notger - Guimbarde Florence 
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Soleil Florence 

Déluge Anne-Lise 

Aller Simple Anne-Lise 

Orange givrée Anne-Lise 

Court Saint Jean Anne-Lise 

L’imprévu Anne-Lise 

Open Bar Fred 

Fou d’en face Bertrand 

Inside Out Yohan (Modus) 

Pot au Lait Pierre 

 

D’autres lieux festifs qui devaient être envisagés s’ajouteront peut-être à la liste en fonction 

des retours.  C’est urgent !  Anne-Lise doit disposer des grilles d’analyse préalable pour le 21 

mai au grand plus tard afin de réaliser le rapport de recherche. 

 

L’idée est de lancer les choses dans la seconde quinzaine de septembre.  Il ne faut pas 

perdre de vue que le suivi pourra être réalisé avec l’appui des jobistes.   

 

14. FIESTA DU ROCK 

 

Le Gappp demande s’il est possible d’obtenir : 

- Plus de bouchons d’oreilles (dont des bouchons pour enfants).  Il semblerait que les 

nouveaux bouchons ne soient pas encore adaptés pour les enfants. Voir avec Annick 

pour le stock et les types de bouchons 

- Des affiches Respect 16 (Laurent en a quelques unes). 

 

Pascale peut être là les deux jours.  Il faudra être là plus tôt le samedi : de 16h00 à 22h00 ou 

24h00.  Anne-lise veut bien y aller. 

Le vendredi, il faudrait être sur place à 17h30 pour monter le stand. 

 

Il faudrait 2 jobistes le vendredi et le samedi.  Il faut une équipe mobile.  L’équipe doit être 

complète entre 16h00 et 21h00.   

 

Anne-Lise fera un doodle pour la Fiesta du rock et pour la fin des examens. 

 

15. DIVERS 

 

Christophe doit recontacter les jobistes présents le 15 août pour réaliser un débriefing.   

 

Il est décidé que le responsable d’événement est garant des débriefing et du défraiement 

des jobistes (et ce quitte à mandater un membre de Risquer Moins pour que cela soit 

réalisé). 

 


